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Zusammenfassung


Zielsetzung ist die systematische Zusammenfassung der empirischen Evidenz der 4-Wochen-, 12-Monats- und Lebenszeitprävalenz affektiver und Angststörungen bei Krebspatienten. Ausgewertet wurden 89 englisch- und deutschsprachige Original- sowie systematische Übersichtsarbeiten des Veröffentlichungszeitraums 1995–2010, die die Häufigkeiten affektiver und Angststörungen anhand strukturierter klinischer Interviews erfassten. Die adjustierten Prävalenzen wurden anhand eines Random-Intercept-Modells berechnet. Die adjustierte Punktprävalenz für affektive Störungen liegt bei 11,1% (95% CI 8,1–15,1), bezogen auf deutsche Studien bei 10,8% (95% CI 6,8–16,7). Die adjustierte Punktprävalenz für Angststörungen liegt bei 10,2% (95% CI 6,9–14,8), bezogen auf deutsche Studien bei 13,5% (95% CI 7,1–24,3). Die Ergebnisse zeigen den Forschungsbedarf an repräsentativen Studien, die neben der Prävalenz psychischer Störungen die Bandbreite psychosozialer Belastungen und supportive Unterstützungsbedürfnisse berücksichtigen.
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Abstract


We aimed to systematically summarize the empirical evidence on the 4-week-, 12-month-, and lifetime prevalence of affective and anxiety disorders in cancer patients. We evaluated 89 English or German language original papers and systematic reviews that assessed the prevalence of affective and anxiety disorders using structured clinical interviews published between 1995 and 2010. Adjusted prevalence rates were calculated using a random-intercept model. The pooled adjusted 4-week prevalence of affective disorders was 11.1% (95% CI 8.1–15.1), and 10.8% (95% CI 6.8–16.7) based on German studies. The pooled adjusted 4-week prevalence of anxiety disorders was 10.2% (95% CI 6.9–14.8), and 13.5% (95% CI 7.1–24.3) based on German studies. The findings show the need for further research on representative studies that take into account the range of psychosocial stressors and supportive care needs in addition to the prevalence of mental disorders.
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Ergänzendes Material



Die Tabelle 5 und die Literaur zu diesem Beitrag finden Sie unter http://dx.doi.org/10.1055/s-0032-1309032.	
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